

13.11.2018

Musikprobe stört Nachtruhe

Die nächtliche Musikprobe eines Disc-Jockeys hat am Sonntagabend einen Einsatz des Kommunalen Vollzugsdienstes (KVD) nach sich gezogen. Eine Anwohnerin hatte sich nach 22 Uhr beim KVD über Gaststättenlärm in der Yorckstraße beschwert. Vor Ort nahmen die Einsatzkräfte sehr laute Musik aus einem Lokal wahr. Als die KVD-Streife zur Gaststätte lief, verstummte die Musik. Ein Verantwortlicher erklärte im Gespräch mit den Einsatzkräften, dass die Musikanlage des Lokals nur für einen „Soundcheck“ einige Minuten auf volle Leistung gestellt worden sei und diese Probe vorbei sei. Er sicherte zu, nun auf die Nachtruhe zu achten.

Nach Ende des KVD-Einsatzes gingen keine Beschwerden mehr hierzu ein.